

GRIFOLS, S.A.

RESEÑA DEL PERFIL PROFESIONAL Y BIOGRÁFICO DE LOS CONSEJEROS CUYA REELECCIÓN SE PROPONE A LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS (15/16 DE JUNIO DE 2023)

- **D. Raimon Grifols Roura**

Categoría: ejecutivo.

D. Raimon Grifols Roura ha sido consejero delegado con carácter solidario junto a D. Víctor Grifols Deu desde el 1 de enero de 2017 hasta el 3 de mayo de 2023, sucediendo en el cargo a su hermano D. Víctor Grifols Roura. En la actualidad, ocupa el cargo de Director General Corporativo (*Chief Corporate Officer*) y es el Vicepresidente del Consejo desde el 21 de febrero de 2023. Asimismo, ostenta cargos en los órganos de administración de diversas sociedades del Grupo Grifols. Desde el 2001 hasta el 2015 ostentó el cargo de Secretario no consejero del Consejo de Administración de Grifols, S.A., pasando a ocupar en el 2015 el cargo de consejero y Vicesecretario del Consejo de Administración. En mayo de 2016 el Consejo aceptó su dimisión como Vicesecretario. Previamente a su nombramiento como consejero ejecutivo en julio de 2016, el Sr. Grifols Roura fue socio del bufete de abogados Osborne Clarke en España. Es licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona.

- **D. Tomás Dagá Gelabert**

Categoría: otros externos.

D. Tomás Dagá Gelabert es consejero de Grifols, S.A. desde abril del año 2000 y Vicesecretario del Consejo desde mayo del 2016. En la actualidad es socio y fundador del bufete de abogados Osborne Clarke en España y ostentó el cargo de socio-director hasta junio del 2017. Previamente trabajó en el departamento fiscal y societario de Peat Marwick Mitchell & Co. en Barcelona. Es licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona. Su trayectoria profesional le ha proporcionado un amplio conjunto de conocimientos contables, financieros y de auditoría.

D. Tomás Dagá es miembro de los Consejos de Administración de varias sociedades del Grupo Grifols además de consejero de Shanghai RAAS Blood Products Co., Ltd.

- **D^a. Carina Szpilka Lázaro**

Categoría: independiente.

D^a. Carina Szpilka Lázaro es consejera de Grifols S.A. desde mayo de 2015 y es la consejera independiente coordinadora desde febrero de 2022. Es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia de Comillas en Madrid (ICADE) y Executive MBA por el Instituto de Empresa de Madrid.

Inició su carrera profesional en el sector financiero en el Banco Santander y en Argentaria (entidad que hoy es BBVA). En 1998 formó parte del equipo fundador de ING Direct en España, ocupando desde el año 2010 hasta el año 2013 el puesto de CEO en dicha entidad, puesto que había ocupado previamente en ING Direct Francia del año 2008 al 2010.

Actualmente es socia de KFund Venture Capital, consejera independiente de Abanca y de Meliá Hotels International, así como presidenta de Adigital. Ha recibido numerosos premios. Entre otros, recibió el premio a la Mujer Directiva del Año por la Federación Española de Mujeres Directivas (FEDEPE) en 2011. También ha sido miembro del Patronato de UNICEF durante un periodo de 4 años. Su formación académica y profesional le han aportado conocimientos financieros, contables y de auditoría, así como en el campo de la digitalización.

- **D. Íñigo Sánchez-Asiaín Mardones**

Categoría: independiente.

D. Íñigo Sánchez-Asiaín Mardones es consejero de Grifols S.A. desde mayo de 2015. Es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Pontificia de Comillas en Madrid (ICADE) y MBA por Harvard Business School. También es miembro de la Junta Directiva del Harvard Club of Spain de la que ha sido Presidente anteriormente.

Desde el 2010 es socio fundador de la sociedad gestora de fondos de capital riesgo Portobello Capital en la que es miembro del Comité Ejecutivo y del Comité de Inversión, siendo responsable de las inversiones en empresas como Angulas Aguinaga, en la cual es además Vicepresidente y miembro del Comité Ejecutivo y Hotels & Resorts Blue Sea, S.L., en la cual es consejero. Entre 1993 y 2005 ocupó el puesto de Subdirector General en Banco Santander y fue socio y miembro del Consejo de Administración de Ibersuizas Gestión SGEGR, S.A. (2005 – 2010), lo cual, unido a su formación académica, le ha aportado experiencia y conocimientos en materia de contabilidad, auditoría y gestión de riesgos, tanto financieros como no financieros.

- **D^a. Enriqueta Felip Font**

Categoría: independiente.

La Dra. Enriqueta Felip Font es consejera de Grifols, S.A. desde mayo de 2019. Se licenció en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB), donde también completó sus estudios de doctorado en Oncología Médica. Ha sido profesora asociada de la UAB desde 2010 hasta mayo de 2019. Actualmente es Profesora Titular de Medicina en la Universitat de Vic (UVicc-UCC). Tiene una amplia trayectoria profesional y experiencia acreditada en el sector de la oncología, así como conocimientos en el ámbito científico e investigador. Actualmente es Jefe de Sección del Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario Vall d'Hebron e Investigadora Principal del Grupo de Cáncer de Pulmón y Cabeza y Cuello del Instituto de Oncología Vall d'Hebron (VHIO).

Doña Enriqueta Felip Font ha realizado importantes contribuciones en la investigación del cáncer, especialmente en el campo de los tumores torácicos, y ha colaborado en el desarrollo de abordajes del cáncer de pulmón que definen el estándar actual de atención de la enfermedad. La Dra. Felip ha participado en varias iniciativas en organizaciones científicas, entre ellas, ha sido miembro de la Junta Directiva de la Asociación Internacional para el Estudio del Cáncer de Pulmón (IASLC, 2017-2021). Actualmente es Presidenta de la Comisión Oncológica del Hospital Vall d'Hebron y miembro del Comité Científico Asesor del Institut d'Investigació i Innovació Parc Taulí. A lo largo de su carrera, ha obtenido varios reconocimientos por su trabajo en el campo de la oncología. En 2015, fue galardonada con el primer premio "*Women for Oncology*" de la Sociedad Europea de Oncología Médica (ESMO). Recientemente ha sido galardonada con el Premio "La Vanguardia de la Ciencia" (mayo 2022). La Dra. Felip ha aparecido en la lista anual de investigadores globales altamente citados de Clarivate Analytics en 2018, 2019, 2020, 2021 y 2022. Doña Enriqueta Felip Font es autora de más de 300 artículos científicos. Su trayectoria profesional le ha aportado experiencia y conocimientos en materia científica y de innovación.

* * *